

## VI Congreso de la Sociedad Española de Medicina Tropical y Salud Internacional (SEM-TSI)

En la Asamblea General de la Sociedad Española de Medicina Tropical y Salud Internacional (SEM-TSI) del año 2006, celebrada en Tenerife, se acordó que el Centro Nacional de Medicina Tropical (Instituto de Salud Carlos III) organizara el VI Congreso de la SEM-TSI. Elegimos como sede Segovia, bella ciudad histórica, lugar de convivencia de diferentes culturas y declarada por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad, sabiendo que todas estas características unidas a la calidez de sus gentes, nos facilitarían hacer de este VI Congreso un evento inolvidable y una ocasión única para celebrar el 10º aniversario de la Sociedad.

Para la organización de este Congreso hemos contado con la inestimable ayuda del Centro Nacional de Microbiología (Instituto de Salud Carlos III), así como la colaboración de profesionales del Colegio Oficial de Médicos de Segovia, del Hospital General de Segovia y otros colectivos sanitarios de la provincia, además de las Unidades de Medicina Tropical de los Hospitales Ramón y Cajal y Carlos III de Madrid.

Hemos intentado recoger en el programa científico del Congreso los temas propuestos en las últimas asambleas de socios y otros que nos habéis ido haciendo llegar. Todos ellos forman parte de los objetivos de estudio y actividad de nuestra pluridisciplinaria sociedad. Esperamos que sean de vuestro agrado. Para desarrollar estos temas contamos con un excelente panel de ponentes nacionales e internacionales a los que queremos agradecer su gran disponibilidad para compartir sus conocimientos y experiencia con nosotros. También queremos agradecerlos a todos los que os habéis animado a compartir vuestros trabajos a través de las numerosas comunicaciones que se han presentado al congreso, reflejo de que nuestra sociedad es un atractivo para un número cada vez mayor de profesionales en nuestro país.

Este año hemos querido celebrar nuestro décimo aniversario con una muestra de audiovisuales y fotografía relacionada con los temas de medicina tropical y salud internacional. Gran parte de este material ha sido enviado por vosotros y refleja vuestro trabajo cotidiano. Queremos abrir esta muestra a todos los segovianos como agradecimiento por el apoyo que las personas e instituciones segovianas nos han brindado.

Queremos agradecer por último a todas las personalidades que nos han apoyado, de manera especial a la Secretaria de Estado de Cooperación y Presidenta Honorífica de este congreso, Doña Leire Pajín Iraola.

Os animamos a participar de forma activa en debates, discusiones y otras actividades de este VI Congreso de la SEM-TSI, será la mejor forma de celebrar el décimo aniversario de nuestra Sociedad.

Deseamos a todos que disfrutéis estos días en Segovia.

Un saludo cordial,

**Pilar Aparicio**

Presidente VI Congreso  
Centro Nacional de Medicina Tropical